

大阪市立市岡東中学校

4月（第1号）

元気アップ便り

元気アップコーディネーター 千葉清二

こんにちは。例年なら、桜の開花の話や、野山の様子から春のうきうきした気分の喜びの挨拶で始めるのですが、今年は新型コロナウイルスによる感染症の広がりによって、緊急事態宣言も出て授業もなかなかできない状況です。元気アップ事業もいつからスタートできるか未定です。新2年生、新3年生の皆さんもこんな状態が少しでも早く改善してほしいですね。

さて、新1年生のみなさん、および保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。2年生や3年生のみなさんも進級おめでとうございます。2, 3年生はご存じでしょうが市岡東中学校では、「学校元気アップ」という事業を実施しています。小学校のはぐくみネットと同じようなものと思ってください。具体的には、原則ですが毎週、主として3年生対象に放課後学習会を実施しています。（修学旅行や行事で変更がよくあります）また定期テスト前や夏休みなどの長期休業中には、テスト勉強や宿題のお手伝いをします。ときには、家庭学習や自主学習の方法の相談をしたりします。2学期後半からは入試問題を挑戦することも実施します。また、元PTA会長の草薙さまのご尽力により無農薬農法による学校菜園も継続して実施しています。

このように、地域のみなさまのご協力のもと、今年はさらに充実したものとなるように努力していくたいと思っていますので 保護者のみなさまもご理解ご協力をお願いします。

ところで私は、最近は外出を控えていて、どうしてもテレビを見る機会が多く、朝ドラの新しく始まった「エール」は大正から昭和にかけての大作曲家の古関裕而（こせきゆうじ）がモデルですので楽しみにしています、皆さんは名前を聞いても知らないと思いますが、野球関係なら「六甲おろし」巨人軍の応援歌の「闘魂込めて」甲子園のテーマ曲「栄冠は君に輝く」他には「君の名は」（戦時中のドラマ）「長崎の鐘」「鐘の鳴る丘」「イヨマンテ」。また怪獣映画の「モスラ」など多岐にわたり、高校や大学の校歌も手掛け生涯になんと5000曲（作曲活動を50年とすると年に100曲つまり毎週2曲の作曲をし続ける計算になります。）ドラマでは歌うシーンや演奏シーンも多いけど、吹替なしで猛特訓したそうですが、役者魂を感じますね。

3年生のみなさんへ

3年生の授業日数は約200日しかありません（今年はもっと少ないかも）。それをどのように皆さんは効果的に活かして、進路を切り拓くのかは、すべて君たちの努力次第です。学習面では、放課後学習会がそのお手伝いをします。今年度のスタートはまだ未定ですが、決定次第お知らせしますので、「よし、がんばるぞ！」という3年生はどうぞ参加してください。昨年度と同様に、別紙で配布する参加申込書に記入して参加するようにしてください。